

# あなたも広報デビューしませんか

広報きくよう内の「菊陽人りさーち」に載りたい人を募集します。写真、名前、お住まいの地区、趣味、夢や周囲の人へのメッセージなどを掲載します。掲載した人には、記念に写真をお送りしています。

■対象者 町内在住の小学生以上の人  
毎月2人まで掲載しますので、友人や夫婦などで一緒に申し込むことができます。

■申込方法  
電話、はがき、メールのいずれかで、氏名・年齢・連絡先(昼間)をお知らせください。掲載が決まりましたらご連絡します。

■申し込み・問い合わせ  
〒869-1192(住所不要)  
菊陽町役場総合政策課 ☎(232)2112  
sogoseisaku@town.kikuyo.lg.jp



# ゆたかな心をはぐくむ 人権のひろば 104

人権教育・啓発課 ☎(232)2113

人権啓発標語 「自分から なくしていこう 差別心」

菊陽中部小学校 5年 あげもと たいよう 睦元 太陽(現在6年生)

## 「お風呂の時間たのしいよ」

白鈴園 中本 明衣(6歳)



「楽しいお風呂」



仲良しの友だちと(作者：右端)

お風呂であかり(妹)をだっこしているところ。だつて、だっこしないとおぼれるもん。  
ママが髪を洗っているとき、パパがまだ帰ってこないときは私がだっこするよ。  
お風呂のなかで、楽しいおはなしする。  
保育園であったこと、面白いことも話す。  
お風呂の時間楽しいけどあんまりつかっているところからする。

(先生から)明衣さんは、昨年生まれた妹のことが大好きです。友だちとの会話の中でもよく妹のことを話題にしています。妹がかわいくてたまらない様子です。お風呂では、お母さんが体を洗っている間は妹を抱っこしているそうで、絵に描いてくれました。お母さんと妹と、楽しそうにお風呂に入っている様子が伝わってきます。

## 菊陽句会報

## きくよう文芸

## 短歌会

八朔や神の前にて取る相撲 静寂を破り清らか虫の声 つるべ落し未だ野にある機械音 秋日や遺影の笑に忌を修む 宵の畑白く浮き立つ蕎麦の花 泣き細る邯鄲の声垣根ごし 真子さまも月に縁あり恋みのる 子に我の結婚写真見せ夜長 引き残す草を褥の虫すだく フロントに鈴虫鳴くやチェックイン	田島 三間 宮川ユキエ 紫藤 祥子 曾我 育代 曾我 トモ子 村上 朋子 米山 るみ子 吉田 幸子 木村 信子 緒方チエ子	母遺す寝巻を纏ふそぞろ寒む 秋暑し瓦職人巧なる 朱を染めて雨にあらがふ鶏頭花 三日月の形砕けてバナナセーキ 蟾郎の地に還りゆく色となり 落日や稲刈る背中照らしたる 秋雨やローカル線もまた楽し 閉院の重たきドアに秋の風 花野越へ遙けき国へ飛行雲	財津 早雪 原野レイ子 田中 郁子 寺尾千代子 高橋 孝子 堀川 妙子 福田 貴子 北川しんじ 佐藤 澄世
長靴で踏みこじあける栗のいが黒光りする実のころび落つ 緋と燃えて野辺に咲く花彼岸花わが行く道を照らす明りか 人住まぬ庭に茎立つ彼岸花強き日射しに赤々と咲く 枯れ野原放たれし牛眺めつつワーズワースの牧歌を偲ぶ 過ぎし日に共に学びし絵の友と行かむと思ふ大野美術館に 夕空のほのかに焼けてうすき雲動かぬままに日は落ちてゆく 地震のあと阿蘇の地割れもそのままに見渡す限り休耕田なり どんぐりの独楽に遊びし幼日を思ひ出でつもクヌギの下に	梅田 國雄 河北 幸一 佐藤せい子 中村トシエ 古莊喜佐子 山川 カヅ 山口 静子 松本 東亜		

## 平成29年度 「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」

12月10日～12月16日

平成18年6月に、「拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題への対処に関する法律」が施行されました。この法律は「北朝鮮当局による人権侵害問題に関する国民の認識を深めるとともに、国際社会と連携しつつ北朝鮮当局による人権侵害問題の実態を解明し、及びその抑止を図ること」を目的としています。特に12月10日(日)～16日(土)までの一週間を「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」としています。北朝鮮による拉致問題や人権侵害問題について関心を持ち、この問題に対する正しい理解と認識を深めていきましょう。



## 「世界人権デー」

12月10日

国際連合は1948年(昭和23年)12月10日に世界人権宣言を採択しました。第1条「すべての人間は生まれながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利とについて平等である・・・」からなる30条の宣言です。また、国連は1950年(昭和25年)には、世界人権宣言が採択された日である12月10日を「世界人権デー」と決めました。我が国では同宣言が採択されたことを記念して1949年(昭和24年)から12月4日～10日までの一週間を「人権週間」と定めています。今年度は第69回目の人権週間となります。12月3日(日)には熊本県人権フェスティバル(会場：熊本テルサ)、12月9日(土)には菊陽町人権子ども集会(会場：菊陽中学校)が行われます。この期間、他にも人権について考えるイベントなどが数多く催されます。積極的に参加して、人権について考える機会にしましょう。